

“Emoción y Competencia en las Canchas: ¡Cuadrangular de Fútbol 7 y Torneo Relámpago de Básquetbol en las Fiestas Patronales de San Diego de Alcalá!” 🏈🏀

Con motivo de las tradicionales fiestas patronales en honor a San Diego de Alcalá, el H. Ayuntamiento de Huehuetlán, presidido por el Prof. Ramón Martínez Avitud, y en coordinación con el Departamento de Fomento al Deporte, encabezado por Jorge Muñoz Márquez, llevó a cabo un emocionante Cuadrangular de Fútbol 7 y un Torneo Relámpago de Básquetbol.

La jornada deportiva reunió a equipos destacados, quienes compitieron en un ambiente de sana convivencia y entusiasmo, haciendo gala de su talento y esfuerzo en ambas disciplinas. Los equipos ganadores en cada torneo recibieron merecidos premios y reconocimientos, en un acto que reafirma el compromiso del Ayuntamiento con el desarrollo y apoyo al deporte local.

Se destacó la importancia de estas actividades como parte de las festividades, subrayando el valor del deporte para fortalecer el espíritu comunitario y la salud entre los jóvenes y adultos de Huehuetlán. Con este tipo de iniciativas, el municipio continúa promoviendo espacios de recreación y competencia saludable para todos sus habitantes.

¡Gracias a todos los participantes y felicitaciones a los campeones!